

LA FUNDACIÓN Biodiversidad y la Cámara de Comercio e Industria de Zaragoza extienden, por segundo año consecutivo, su convenio de colaboración para impulsar acciones medioambientales para la empresa

Nace el Observatorio Medioambiental para las empresas

●●● **LA CÁMARA** de Comercio e Industria de Zaragoza va a poner en marcha en 2006 un Observatorio Medioambiental, que pretende ser un instrumento de referencia para el tejido empresarial de Zaragoza. El objetivo del Observatorio es recoger toda la información y el asesoramiento especializado en materia de medio ambiente. La iniciativa forma parte del convenio de colaboración que la Cámara de Comercio y la Fundación Biodiversidad firmaron la semana pasada .

El Observatorio prestará especial atención a aspectos como el Protocolo de Kioto, la gestión de los suelos contaminados, los sistemas de gestión medioambiental, la autorización ambiental integrada (IPPC) y la responsabilidad ambiental.

RESPALDO A LA "WEB"

Gracias a este mismo convenio, la Fundación Biodiversidad también respalda la "web" www.camara-zaragoza.com/medioambiente, cuyo objetivo es el asesoramiento



La Cámara pone en marcha este año un Observatorio Ambiental.

y la recopilación de información relevante para las empresas en materia de medio ambiente.

Biodiversidad ha firmado convenios de colaboración con 57 entidades, entre las que se encuentran universidades, cámaras de comercio, ONG, fundaciones, organismos de la Administración, federaciones y sindicatos.

La Fundación Biodiversidad, entidad gestora del Fondo Social Europeo (FSE), ha aprobado el desarrollo de proyectos de formación, sensibilización y análisis

A DESTACAR

LAS GUÍAS DE buenas prácticas completan las acciones medioambientales previstas en el convenio. La Cámara editará cuatro guías sobre sectores que fueron analizados en 2005: plástico, artes gráficas, alimentación y componentes de la automoción.

SÓLO DOS PROYECTOS de Aragón figuran entre los convenios aprobados por la Fundación Biodiversidad para 2006: la Cámara de Comercio de Zaragoza y las Escuelas Familiares Agrarias.

de necesidades ambientales por valor de 25 millones de euros, cofinanciados por el Fondo Social Europeo. El convenio con el Servicio de Medio Ambiente de la Cámara de Comercio de Zaragoza, que se firma por segundo año consecutivo, asciende a unos 210.000 euros y responde al programa operativo Iniciativa Empresarial y Formación Continua del FSE.

FORMACIÓN Y CONGRESOS

Además de la creación del Observatorio, la Cámara de Zaragoza programará un curso de especialización en medio ambiente y una jornada de temática medioambiental, así como la celebración del IV Simposium sobre Sostenibilidad.

También se elaborará una guía descriptiva para la gestión de tramitación de autorizaciones legales de carácter ambiental que completa las acciones previstas.

Otras acciones extienden el trabajo iniciado entre ambas entidades en 2005. Así, el Servicio de Medio Ambiente de la Cámara trabajará con las pymes para identificar su situación medioambiental respecto a la normativa vigente, a través de la realización de diagnósticos de situación y de informes medioambientales de tres sectores de la provincia de Zaragoza: construcción, vino y logística-transporte.



LA CÁMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA elabora esta información a través de su servicio de Medio Ambiente.